

Fecha: 19-08-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: Parte hoy: Pucón es una de las sedes del mayor evento mundial de ciencia antártica

Pág.: 4 Cm2: 407,8 VPE: \$633.768 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000 No Definida

Parte hoy: Pucón es una de las sedes del mayor evento mundial de ciencia antártica

INTERNACIONAL. La Conferencia Abierta del Comité Científico de Investigación Antártica se realizará desde hoy en Pucón y Punta Arenas.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

partir de hoy nuestro país es sede de la Conferencia Abierta del Comité Científico de Investigación Antártica (SCAR OSC, por sus siglas en inglés), el mayor encuentro de ciencia antártica del mundo.

Se trata de un evento de relevancia a nivel mundial donde se espera la presencia de más de 1.500 científicos y especialistas en el tema antártico, quienes se darán cita en la ciudad de Pucón, desde el hoy hasta el 23 de agosto.

AMPLIA CONVOCATORIA

Esta Conferencia Abierta (Open Science Conference, OSC) es un evento bianual cuya misión es fomentar y facilitar la investigación internacional en la Antártica y el océano Austral.

En esta ocasión, la cita que se enmarca bajo el lema "Ciencia Antártica: Encrucijada para una nueva esperanza", ofrecerá un espacio para que 1.430 investigaciones sean presentadas y participen más de 1.300 personas, cubriendo una amplia gama de temáticas que van desde las ciencias físicas y de la Tierra hasta las ciencias de la vida y las ciencias sociales.

El canciller Alberto van Klaveren aseguró que "este evento



EL EVENTO ES DE RELEVANCIA MUNDIAL Y SE ESPERA LA PRESENCIA DE MÁS DE 1,500 CIENTÍFICOS.

se lleva a cabo en un momento clave para la ciencia antártica, que recientemente nos ha demostrado que el comportamiento del continente blanco está profundamente conectado con los fenómenos climáticos que ocurren en el resto del mundo. Su estudio es crucial no sólo para su protección, si-

no para el cuidado del medioambiente de todo el planeta y Chile quiere seguir contribuyendo en ello".

ACTIVIDADES

Además de las presentaciones científicas, la conferencia incluirá conferencias plenarias, minisimposios, sesiones paralelas, mesas redondas y presentaciones de pósteres científicos. También se llevarán a cabo actividades destinadas a involucrar a la comunidad local, subrayando la importancia de la ciencia antártica no solo para la comunidad científica, sino también para el público en general.

Actividades gratuitas en Pucón

• En el marco de la conferencia abierta que se desarrollará en Pucón, se han organizado diversas actividades para que las y los asistentes y la comunidad en general de la Región de La Araucanía conozcan más sobre la importancia de la Antártica. Por esta razón, estas actividades son gratuitas y abiertas al público, entre las que se cuentas:

Expo SCAR OSC 2024: Exposición de artesanías con inspiración antártica. Gimnasio Municipal de Pucón.
Exposición de Ilustraciones Naturalistas de Mauricio Álvarez. Universidad de La Frontera, sede Pucón.
Exposición fotográfica antártica de John Weller: Enjoy Gran Hotel Casino Pucón.
Festival de Cine Documental Antártico: Universidad de La

19

al 23 de agosto se extenderá esta actividad que reunirá al mundo científico en la zona lacustre regional.

Frontera (Pucón) y Liquen

Centro Cultural (Villarrica).